



Congresista Mesías Guevara durante la entrega a docentes y alumnos la Ley N°. 30220 que le da rango universitario a egresados de la Escuela Superior de Formación Artística "Mario Urteaga Alvarado".

PRESENTACIÓN

En esta octava edición del 2014 del boletín "Voz en Acción" damos a conocer la labor parlamentaria del congresista Mesías Guevara Amasifuen, de la que forma parte importante sus viajes de representación en las provincias de Contumazá, San Pablo y Cajamarca.

En el mes de octubre destacamos la presentación de su proyecto de ley que busca modificar el primer párrafo del artículo 92° de la Constitución Política del Perú, donde se plantea que la función congresal debe ser a dedicación exclusiva y no dar cabida al desempeño de otro cargo o ejercicio de cualquier profesión u oficio, durante el tiempo de duración del mandato parlamentario.

Resaltamos sus gestiones para lograr la construcción de la vía de evitamiento en la ciudad de Jaén, la búsqueda de mejora de la calidad de servicio de los beneficiarios del centro médico de EsSalud de la provincia Cutervo, reuniones a favor de la población estudiantil de la Universidad Nacional de Jaén con instituciones públicas como Pro Inversión, Ministerio de Agricultura, Viceministerio de Comunicaciones – MTC y el Ministerio de Economía y Finanzas; entre otros.

CONTENIDO

**Proyecto de Ley:
Función Congresal
Exclusiva**

Noticias

**Semana de
Representación:**
Contumazá
San Pablo
Cajamarca

Eventos



TEMAS EDUCATIVOS DE JAEN EN AGENDA DEL CONGRESISTA GUEVARA

Lima.- El Congresista de Acción Popular – Frente Amplio, Mesías Guevara Amasifuen, se reunió con los alcaldes electos de los distritos de Sallique, Pomahuaca y Colasay (Jaén), Tabaconas, Huarango y San José de Lourdes (San Ignacio) para tratar temas relacionados al Presupuesto de la República para el año 2015.

En la localidad de Jaén también participó de otra reunión de trabajo con la sociedad civil y algunos miembros de la comisión de educación en la Universidad Nacional de Jaén a fin de encaminar el funcionamiento de esta Casa Superior de Estudios.

Asimismo, participó de la sesión descentralizada de la Comisión de Educación del Congreso de la República donde asistieron profesores, directores y autoridades provinciales para tratar la problemática educativa de la provincia, los aportes de la nueva ley de Institutos Tecnológicos y el proyecto educativo “Jaén la más educada”.

“No descansamos y hasta los fines de semana seguimos trabajando por el Perú y Cajamarca. Muchas veces tenemos que sacrificar a la familia para conseguir un bien común. Nuestro pueblo nos necesita y hay que escuchar sus demandas porque para ello fuimos elegidos”, señaló el parlamentario.

UNJ GESTIONA RADIO Y TV PARA LOGRAR EXTENSION UNIVERSITARIA

Lima.- El Congresista Mesías Guevara Amasifuen junto a José Gómez Cumpa, presidente de la comisión organizadora de la Universidad Nacional de Jaén, participaron de varias reuniones a favor de la población estudiantil con instituciones públicas como Pro Inversión, Ministerio de Agricultura, Viceministerio de Comunicaciones – MTC y el Ministerio de Economía y Finanzas.

Con el Viceministro de Comunicaciones Raúl Pérez – Reyes Espejo se dialogó sobre los proyectos de Radio FM y Televisión digital, medios con los cuales se planea difundir la proyección social y extensión cultural universitaria. En tanto que con el Ministro de Agricultura, se habló sobre un convenio marco para ver la posibilidad de proyectos agrícolas como el manejo de semillas, manejo de reservorios y la instalación de un laboratorio de suelos en la provincia de Jaén.

La comitiva también visitó las oficinas de Proinversión. Posteriormente, se acercaron a la Dirección General de Presupuesto Público del Ministerio de Economía y Finanzas para gestionar que esta Casa Superior de Estudios pueda disponer de una Oficina de Programación e Inversiones (OPI) y una Unidad Formuladora (UF) para un mejor manejo de su presupuesto.

“Como miembro de la Comisión de Presupuesto del Congreso de República, me he comprometido en apoyar las gestiones necesarias para que la Universidad Nacional de Jaén cuente con las facilidades para lograr su proyección social y extensión universitaria”, explicó el parlamentario cajamarquino.

PRONTO AEROPUERTO SHUMBA ESTARÁ LISTO PARA RECIBIR AERONAVES



Lima.- Con la finalidad de ver los avances del sellado asfáltico en el aeropuerto de Shumba se constituyeron in situ el alcalde de la provincia de Jaén Néver Edwin Llique Ventura y Luis Molero Ruíz, representante del Despacho de la oficina Descentralizada en Jaén del Congresista Mesías Guevara Amasifuen.

Como se recuerda a iniciativa legislativa del Congresista Mesías Guevara se publicó la Ley N° 30089 "Ley que declara de Interés Nacional y Necesidad Pública el Mejoramiento e Implementación del Aeropuerto Shumba en la provincia de Jaén, Departamento de Cajamarca".

Esta Ley permite que el estado Peruano priorice la ejecución de obras destinadas a dejar totalmente operativo el aeropuerto de Shumba, por lo que se viene ejecutando el tratamiento de fisuras, sellado

asfáltico y señalización del área de movimiento de aeronaves del aeropuerto de Jaén por un monto de S/. 1`629,929.24.

La obra cuenta con plazo de ejecución de 80 días calendarios a cargo del Consorcio San Antonio. Durante la supervisión se pudo constatar que el sellado asfáltico se ha cubierto en su totalidad, y según el Jefe (e) del Aeropuerto Corpac Jaén, Edilberto Huertas, luego de subsanar algunos detalles se procederá a la señalización correspondiente de acuerdo a las normas internacionales.

Por su parte, Llique Ventura señaló que a fines de mes espera viajar a la ciudad de Lima y junto al Congresista Mesías Guevara gestionar ante CORPAC y el Ministerio de Transportes y Comunicaciones la presencia de una aerolínea que pueda brindar vuelos interdiarios.



CONCURSO PÚBLICO PARA AUDITAR A LA MPC FUE DECLARADO DESIERTO

Lima.- En uso de sus funciones fiscalizadoras el congresista Mesías Guevara Amasifuen solicitó a la Contraloría General de la República un informe sobre la auditoría financiera y examen especial a la información presupuestaria correspondiente a los periodos 2013 y 2014 de la Municipalidad Provincial de Cajamarca, obteniendo como respuesta en primera instancia que el concurso público de méritos desarrollado fue declarado desierto.

La solicitud fue hecha en base al debate planteado en los medios de comunicación local en los que se presume que la Municipalidad Provincial de Cajamarca estaría atravesando una situación presuntamente deficiente y afrontando un grave déficit financiero que le impiden el cumplimiento de obligaciones y la ejecución de obras programadas.

La intención del legislador Mesías Guevara es conocer la razonabilidad de la información propalada así como conocer el grado de cumplimiento de las metas y objetivos previstos en el presupuesto institucional.

En otro momento, la Contraloría señaló que en el presente mes se tiene previsto convocar un nuevo concurso para seleccionar a la sociedad que se encargará de realizar una auditoría financiera y un examen especial a la información presupuestaria de la Municipalidad Provincial de Cajamarca correspondiente a los periodos 2013, 2014 y 2015.

OFICINA DESCONCENTRADA DE RREE EN PROCESO DE IMPLEMENTACION



Lima.- Por gestión del Congresista Mesías Guevara y con la finalidad de fortalecer la articulación de las fronteras hacia el interior del país así como facilitar la vinculación con los países fronterizos, la Cancillería del Perú abrió una nueva Oficina Desconcentrada (ODE) en Cajamarca que tiene jurisdicción ampliada al departamento de Amazonas.

La finalidad es concertar esfuerzos de desarrollo intersectorial no solo con gobiernos regionales y locales, sino con los países vecinos, especialmente con el Ecuador, como parte de la proyección de intereses de integración y desarrollo fronterizo. Esta sede atenderá el flujo generado a partir de los ejes viales de integración con Ecuador N°4, Saramiriza-Loja y Eje N° 5 Méndez-Santa María de Nieva, y de proyección hacia el departamento de Amazonas.

La nueva ODE empezó a funcionar en junio del presente año y no está aún implementada al cien por ciento pues carece de servicios de telefonía e internet así como de equipos para legalizar y apostillar los documentos. El Ministro Consejero Julio Alberto Ocampo Mascaró, responsable de la ODE Cajamarca señaló que su completa instalación se hará hasta la quincena de noviembre.

Cabe destacar que las ODE del Ministerio de Relaciones Exteriores se crearon con la finalidad de impulsar la estrategia de desarrollo fronterizo, en coordinación con los gobiernos regionales; la promoción de las capacidades productivas locales en la economía regional y mundial; y el aprovechamiento eficiente de los acuerdos binacionales y regionales de integración fronteriza; adicionalmente, permiten facilitar el servicio de legalización de documentos consulares en el interior del país. La Oficina Desconcentrada de Cajamarca se ubica en la Calle 3, N°100, Mz. D, Lt. 7 - Urb. Colinas Victoria, Baños del Inca.

EsSALUD MEJORARA CALIDAD DE SERVICIO EN CENTRO MEDICO DE CUTERVO

Lima.- A fin de optimizar la atención asistencial y con el objetivo de mejorar la infraestructura y equipamiento del centro médico de EsSalud de la provincia Cutervo, así como de gestionar su recategorización, ayer en horas de la mañana, el Congresista Mesías Guevara Amasifuen y la comisión multisectorial de la localidad se reunieron con la Directora Ejecutiva de EsSalud, Dra. Virginia Baffigo.

El centro médico de EsSalud de la zona atraviesa un verdadero problema, puesto que los más de 14 mil asegurados son atendidos por un solo médico que multiplica sus funciones de director, médico residente, atención en consultorio, servicio de emergencia y otros; siendo responsabilidad directa de la gerencia de la Red Asistencial de Lambayeque por haber reducido personal y equipamiento.

En promedio son 250 pacientes asegurados los que son derivados mensualmente al Hospital "Almanzor Aguinaga" de Chiclayo, sin contar con aquellos que van por emergencia. La situación actual del citado establecimiento es resultado de una sistemática descategorización, dado que el 9 de febrero de 1989 fue creado como Hospital de Apoyo N° 1, luego lo declararon policlínico y, finalmente centro médico.

Al respecto, el congresista Mesías Guevara, señaló "por lo pronto, la Dra. Baffigo se ha comprometido en mejorar la calidad de servicio de los beneficiarios del centro médico de EsSalud de la provincia Cutervo. El pedido de recategorización va a ser evaluado, y estimo que por la necesidad de los miles de asegurados es necesario que se tome tal medida", detalló el legislador.

PROVIAS NACIONAL CONSTRUIRÁ VIA DE EVITAMIENTO EN JAEN

Lima.- A solicitud de del Congresista Mesías Guevara, Provias Nacional respondió de forma propositiva el pedido de la construcción de la vía de evitamiento en la ciudad de Jaén.

Según Raúl Torres Trujillo, Director Ejecutivo de Provias Nacional, se ha dispuesto que la Unidad Gerencial de Estudios (UGE) realice una visita técnica de especialistas a la ciudad de Jaén, a fin de elaborar los términos de referencia, valor referencial y otros; a fin de proceder a convocar el proceso de selección del consultor que elabore el estudio de preinversión correspondiente, dentro del marco legal, técnico y ambiental vigentes.

La solicitud de la construcción de la nueva vía tiene como propósito permitir la circulación de vehículos pesados, a fin de evitar una gran congestión vehicular y accidentes en la provincia de Jaén.

Guevara Amasifuen recibió con beneplácito esta noticia y dijo que "la vía de evitamiento es de gran necesidad para Jaén si consideramos que su población se ha multiplicado y hay un gran crecimiento del parque automotor. Esta nueva vía permitirá a Jaén ser una ciudad moderna y ordenada", puntualizó.



MESÍAS GUEVARA PROPONE DEDICACION EXCLUSIVA PARA FUNCION CONGRESAL



Lima.- El congresista Mesías Guevara Amasifuen presentó un proyecto de ley en el que se busca modificar el primer párrafo del artículo 92º de la Constitución Política del Perú donde se plantea que la función congresal debe ser a dedicación exclusiva y no dar cabida al desempeño de otro cargo o ejercicio de cualquier profesión u oficio, durante el tiempo de duración de su mandato.

Asimismo, esta iniciativa plantea que la remuneración que se le asigne a cada congresista sea sujeta a criterios de productividad, sin perjuicio de la jerarquía y régimen remunerativo que les corresponde a los congresistas de acuerdo a Ley.

Mesías Guevara manifestó que lo que se pretende con este proyecto "es definir una remuneración que corresponda realmente al esfuerzo que despliegue cada representante en el cumplimiento de sus funciones legislativa, fiscalizadora y de representación".

Precisó que los gastos por función de representación y un sueldo digno son necesarios. "El asunto es encontrar la fórmula adecuada y justa para aplicarla. El Congreso tiene autonomía para establecer sus criterios y montos remunerativos, de conformidad con estándares de calidad y rendimiento. En este sentido, los sueldos deben ser realistas y transparentes, la asignación para la función por representación debe aplicarse con una escala, publicando ineludiblemente facturas y boletas de gasto", argumentó.

De la misma forma, plantea como objetivos primordiales del régimen de dedicación exclusiva: Primero, obtener del congresista elegido por los ciudadanos su completa dedicación a la función pública, a fin de que su tarea se beneficie con el aporte pleno de todos los conocimientos que se deriven de la profesión u ocupación que ostente, y por tanto el nivel de entrega a sus responsabilidades sea el más óptimo posible. Y segundo, construir una imagen de laboriosidad en el seno del Poder Legislativo, coherente con postulados de ética de la administración pública y modelo actitudinal frente a los electores y ciudadanía en general.

Finalmente el legislador acciopopulista consideró que "el Congreso no deja de ser una institución con finalidades y metas que pueden ser medidas y cuyos resultados pueden ser perfectamente evaluados. Es necesario que más allá de una remuneración básica general, la remuneración de nuestros congresistas se determine en función de su rendimiento y no de actos de presencia rutinaria", concluyó.

MESÍAS GUEVARA: "EL GOBIERNO DEBE IMPULSAR LA TELEMEDICINA EN LAS DIFERENTES ENTIDADES DE SALUD"



Lima.- Recientemente, el presidente Ollanta Humala emitió una importante declaración dando a conocer que el Estado masificará la telemedicina en base a un sistema integrado de atención a escala nacional gracias a la adquisición de un hardware y software que permiten el almacenamiento y emisión de imágenes radiológicas en 32 centros asistenciales del país.

A este respecto, cabe destacar que el Congresista Mesías Guevara Amasífuén hace un año presentó el proyecto el proyecto de Ley, Ley N° 3156 -2013 que busca declarar de necesidad pública e interés nacional el desarrollo del Programa Nacional de Telemedicina en el ámbito del Ministerio de Salud, con el propósito de mejorar el acceso a la atención médica especializada en zonas donde no hay suficientes especialistas o existen dificultades de acceso.

Con la inauguración del Centro Nacional de Telemedicina – CENATE de EsSalud

también se ha dado a la par la implementación de la banda ancha en las diversas sedes de provincias para telemedicina, teleconsulta y telerradiología, con una inversión de más de 41 millones de nuevos soles lo que les permitirá un ahorro institucional de más de dos millones y medio de nuevos soles.

El parlamentario acciopopulista señaló que saluda con agrado el interés que muestra el gobierno en los temas de Telemedicina y espera que el Pleno del Congreso ponga en agenda el Proyecto de Ley N° 3156 -2013. "El Programa Nacional de Telemedicina dará prioridad a la prestación de servicios de diferentes entidades en salud, en relación a teleconsulta, telediagnóstico, televigilancia, telecirugía y otras aplicaciones en campos específicos como la teleradiología, teleneurología, telepatología, teledermatología, y teleoftalmología dirigidas a pacientes de zonas rurales, poblaciones dispersas o de difícil acceso, y pacientes en situación de emergencia", subrayó.

ENTREVISTA 21

GONZALO PAJARES
gpajares@peru21.com

MESÍAS GUEVARA. CONGRESISTA

"PARA MÍ, GASTÓN ACURIO DEBERÍA SER EL CANDIDATO PRESIDENCIAL DE ACCIÓN POPULAR [AP] EN 2016. SU PADRE FUE SENADOR Y UNA FIGURA IMPORTANTE DENTRO DE AP, Y SU TRAYECTORIA Y PENSAMIENTO VAN CON NUESTRO IDEARIO Y ACCIÓN".

Carlos Ramos Heredia, el fiscal de la Nación, no está colaborando con la investigación que estamos realizando en el Congreso. Y nosotro, en una actitud inapelable, está obstruyendo nuestra labor. Hasta ahora, su mejor defensa ha sido atacarnos. Por eso, la denuncia que ha hecho contra nosotros en la Comisión de Ética no tiene ningún sustento. Siempre hemos actuado siguiendo el reglamento del Congreso, siempre hemos explicado en nuestras notificaciones las motivaciones de la citación. Es más, le hemos señalado que tiene acceso a revisar nuestro archivo", nos dice Mesías Guevara, congresista de Acción Popular que preside la comisión que investiga los casos de corrupción en Ancash.

¿Ramos Heredia protegió a la supuesta mafia encabezada por César Álvarez?
No quiero adelantarme opinión, pero debe explicarnos qué hizo en Ancash cuando fue jefe de la Oficina de Control Interno (OCI) del Ministerio Público. Por eso, por ser jefe de nuestra investigación, hemos pedido que se levanten los secretos bancario, tributario, bursátil y migratorio de José Peláez, Darío Faray y Carlos Ramos Heredia.

¿Y por qué el ánimo obstruccionista en Ramos Heredia?
¿Qué tiene que ocultar?
Yo no quisiera calificarlo, pero en nuestra comisión el fiscal de la Nación tendría todas las coparticipaciones para responder y dar las explicaciones sobre su actuar en los casos que investigamos. Nosotros queremos conocer qué ocurrió en Ancash con respecto al control y monitoreo que el Ministerio Público debió realizar.

¿Qué interrogantes desean que responda el fiscal Ramos Heredia?
El ha pasado de testigo a investigador, y en el anexo a la notificación que le enviamos el 26 de septiembre están los temas que queremos que nos ayude a aclarar. Él ha entendido que es un acusado, un denunciado, nosotros no tenemos cargos ni imputaciones en su contra, solo lo estamos investigando. Es más, hasta el momento, no ha señalado su dirección procesal ni ha acreditado abogado.

Pero si ha pasado de testigo a investigado es por algo, algún indicio de sus responsabilidades habrá...
Por respeto al debido proceso y

"La Comisión de Ética ya le abrió investigación a Benítez y se ha recomendado su suspensión por 120 días y su acusación constitucional".

En Ancash, los fiscales no investigaban sino archivaban los procesos...

Así es, y sobre ellos queremos saber cuál fue la actuación tanto de Ramos Heredia como de José Peláez, el anterior fiscal de la Nación. Recordemos que, cuando algunos de ellos decidieron investigar —lo que sucedió en el famoso caso 'La Centralita'—, fueron destituidos o sancionados. Por eso, los testimonios de Peláez y Ramos Heredia son importantes, precisamente porque no queremos tener la versión de un solo lado.

¿El Ministerio Público está colaborando en las investigaciones que desarrolla su comisión?

Desde que Ramos Heredia pasó de testigo a investigado, cambió radicalmente su actitud y ha creado una cortina invisible



Ramos Heredia no está a la altura de su cargo"

AUTOCITIA

"Soy congresista de Acción Popular y represento a Cajamarca. Los recientes elecciones municipales y regionales no han sido buenas en términos cuantitativos para mi partido, pero si en términos cualitativos, pues hemos designado a varios de nuestros jóvenes líderes".

"Participar en un proceso electoral tiene mucho mérito, pues en nuestra política hay muchos espectadores pero pocos protagonistas. Esto no es bueno porque los pensadores tenemos soberbia, moral, capacidad profesional y sensibilidad social".

"Que Jaime Rayhy y Gastón Acurio sean vinculados con Acción Popular demuestra que el partido sigue vigente, que es atractivo para su militancia. El proceso de los militantes respalda a Gastón como nuestro candidato, es un tema que se habla mucho dentro del partido".

"Hemos pedido que se levanten los secretos bancario, tributario, bursátil y migratorio de José Peláez y Carlos Ramos Heredia".

de Ramos Heredia ante nuestra comisión. Le pido que asista y que no use acciones, medidas 'distraídas'. El reglamento del Congreso no facilita a convocarlo de grado o fuerza, pero una decisión así debe ser analizada en el seno de la comisión, no tanto por Ramos Heredia sino por respeto a la institución que representa: el Ministerio Público. El como autoridad, no debe darle un mal ejemplo al ciudadano de a pie.

En el caso Ancash, ¿hasta dónde llegan las responsabilidades de los congresistas Víctor Cristóbal y Heriberto Benítez?

Ya recogimos el testimonio de Cristóbal y falta el de Benítez. Ahora, la Comisión de Ética le abrió investigación a Benítez y ya ha recomendado su suspensión por 120 días y su acusación constitucional. Finalmente, Ética está hoy bastante expedita, un ánimo de bendaje y creo que hará una investigación seria.

El congresista Lescano, de Acción Popular como usted, ha anunciado su candidatura presidencial...

Es muy pronto para un anuncio así. Recién a mediados del 2015 deberíamos pensar en algo así.

Jaime Rayhy y Gastón Acurio son dos figuras mediáticas a quienes se ve como posibles candidatos de AP...

Para mí, Gastón Acurio debería ser nuestro candidato presidencial. Su padre fue senador y una figura que reclama la ciudadanía. Por ello, hoy más que nunca se hace necesaria la presencia

que no permite que Congreso y Fiscalía colaborem. Lo ideal sería una sinergia entre estas dos importantes instituciones del Estado Peruano, pero Carlos Ramos Heredia ha precipitado el conflicto, no ha entendido que este no es un tema personal; no está a la altura de su cargo.

El Consejo Nacional de la Magistratura (CNM) le acaba de abrir dos procesos disciplinarios a Ramos Heredia: uno por el caso 'La Centralita' y el otro por la sanción al fiscal Juli Checa Mateo...

Si el CNM ha hecho esto, es porque tiene todos los elementos de juicio necesarios para una decisión así. Su investigación debe ser rápida y llegar a buen acuerdo, pues esto reclama la ciudadanía. Por ello, hoy más que nunca se hace necesaria la presencia

Television broadcast screenshot showing Mesías Guevara on a news program. Text overlay: 'ENTREVISTA MESÍAS GUEVARA PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOBRE CASO ÁNCASH NO REELECCIÓN INMEDIATA Y ME VOY DE FFF - ABUGATTÁS A BU'.



6 PANORAMA CAJAMARQUINO Cajamarca, Jueves 30 de octubre del 2014

Guevara pide al Gobierno impulsar la Telemedicina



5 PANORAMA CAJAMARQUINO Cajamarca, sábado 01 y domingo 02 de noviembre de octubre del 2014

Mesías Guevara repudia acción policial

El congresista Mesías Guevara repudió ayer el accionar violento de la policía que le costó la vida a Fidel Flores Vázquez cuando estaba siendo desalojado de su vivienda ubicada en la cuadra 5 del jirón Diego Ferré, barrio Aranjuez de esta ciudad. A través de un comunicado, exigió una inmediata renovación y reestructuración de la Policía Nacional de Cajamarca que garantice un nuevo orden y seguridad de todos los ciudadanos "a quienes tiene el deber de proteger". El legislador cajamarquino también demandó una investigación profunda e imparcial de los hechos por parte del Ministerio Público. Asimismo, solicitó a la OCMA que investigue a la jueza Nancy Cachu Arango, autora de la orden judicial que "insistió en el desalojo pese al número de personas protestando".

CONTRATOS CON EMPRESAS
En otra parte del comunicado, Guevara Amisafén exigió que se actúen los contratos que sostiene la PNP con las empresas privadas de la ciudad de Cajamarca. Finalmente, solicitó mayor celo y supervisión en la Escuela de Suboficiales de Cajamarca ante el cuestionado ingreso irregular de sus estudiantes.

TERES
...el parlamentario destaca que muestra el a los temas de



Legislador subraya que la policía está por regresar el orden y no para generar violencia.

SEMANA DE REPRESENTACION OCTUBRE 2014



Reunión con alumnos y profesores de la ESFA "Marío Urteaga Alvarado", a quienes se les hizo entrega de la Ley N°. 30220 que les da el rango universitario.



Reunión con los pobladores de Tumbadén (San Pablo) para conocer su problemática agrícola y del sector salud.



Reunión de trabajo con vecinos del distrito de San Luis (San Pablo), quienes solicitaron apoyo con diversas gestiones.



Reunión de trabajo con el alcalde de Guzmango y otras autoridades de la zona para ver la problemática de la zona.



Reunión con el alcalde de la provincia de Contumazá y del distrito de Guzmango (Contumazá).



Reunión de trabajo con las autoridades y pobladores del distrito de San Bernardino (San Pablo).



CAJAMARCA: Descubren civilización que sería la más antigua del Perú

Víctor Colán, en conferencia de prensa junto al congresista Mesías Guevara Amasifuen.

Lima.- Los últimos descubrimientos arqueológicos en Miravalles, en la región de Cajamarca describen una civilización de 5.500 años de antigüedad, indicó el investigador Víctor Colán, presentado en una conferencia de prensa por el congresista cajamarquino Mesías Guevara Amasifuen.

Colán explicó que los últimos hallazgos incluyen la presencia de pirámides circulares y revelan la existencia de una civilización andina de Miravalles, la cual se transforma en la más antigua conocida en Perú, y entre las más remotas del mundo, como Mesopotamia y Egipto.

“El sitio arqueológico de Miravalles en la provincia de San Miguel en Cajamarca con 5.500 años es 500 años más antiguo que la ciudad sagrada de Caral”, destacó el Señor Colán.

El investigador resaltó además que entonces “no solo Caral es el centro originario de la civilización de Perú sino que también lo es Cajamarca, en el norte del país”.

Victor Colán informó además que sus hallazgos se complementan con los descubrimientos previos de dos pirámides circulares en Jaén, también en Cajamarca, descubiertas por el arqueólogo Quirino Olivera.

“La región nororiental del Perú es un centro originario de la civilización andina al igual que Caral y el norte chico, esa es la trascendencia de nuestro descubrimiento”, resaltó Colán.

El investigador concluyó que “Perú es la civilización más antigua del mundo junto con Mesopotamia y Egipto”, y solicitó al Ministerio de Cultura financiamiento para continuar con las excavaciones.

Según el congresista Guevara, Cajamarca “es una de las regiones que no solamente es rica en oro, sino que es una región con mucha historia, hay mucho patrimonio cultural; es en la región de Catamarca cuando se consolidó el país”.



Web:

www.congreso.gob.pe/congresista/2011/mguevara.htm



<https://www.facebook.com/MesiasGuevaraAmasifuen?ref=hl>

<http://www.facebook.com/MesiasGuevara>



<https://twitter.com/#!/MesiasGuevara>



<http://www.youtube.com/user/MESIASELCONGRESISTA?feature=guide>



mesias.guevara@gmail.com



<http://pensamientotenaz.blogspot.com>

Edificio Valentín Paniagua Corazao, Jr Carabaya 341,
Of. 109 – Mezanine. Telefono: 311 - 7486

